

## ABSTRAK

**Alfan Siti Qurrotul Aini** (1182090005) “HUBUNGAN BIMBINGAN ORANG TUA DENGAN KARAKTER SISWA MADRASAH IBTIDAIYAH (Studi Penelitian Uji Korelasi pada Siswa Kelas Tinggi MIS PUI Malausma 2 Kecamatan Malausma)”, Skripsi, Pendidikan Tarbiyah dan Keguruan, Universitas Islam Negeri Sunan Gunung Djati Bandung, 2022.

Orang tua merupakan lingkungan pertama yang menjadi sumber pengetahuan serta pertumbuhan karakter bagi siswa. Anak akan menjadi pribadi yang berkarakter apabila mereka tumbuh dalam lingkungan keluarga yang berkarakter juga. Bimbingan yang oleh orang tua kepada anak akan menjadi bekal bagi pertumbuhan kebiasaan atau karakter anak. Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui hubungan bimbingan orang tua dengan karakter siswa kelas tinggi di MIS PUI Malausma 2. Metode penelitian yang digunakan pada penelitian ini yaitu metode penelitian korelasi dengan menggunakan pendekatan kuantitatif yang dilakukan kepada siswa kelas tinggi MIS PUI Malausma 2. Instrumen yang digunakan dalam penelitian ini yaitu angket, wawancara, serta dokumentasi. Penelitian menggunakan teknik *bivariate* di mana peneliti melakukan perhitungan uji normalitas, uji linieritas, uji korelasi, dan yang terakhir uji determinan. Hasil dari penelitian ini yaitu bimbingan orang tua memiliki nilai rata-rata 60,33 dan rata-rata dari karakter siswa yaitu 64,28. Hubungan anatar bimbingan orang tua dan karakter siswa pada penelitian ini termasuk pada kategori tinggi. Hal ini dapat dilihat dari perhitungan uji korelasi dengan menggunakan SPSS 2.0 bahwa  $r$  hitung yang diperoleh yaitu 0,625 dengan signifikansi 5% dan jumlah responden 60, maka  $r$  tabelnya yaitu 0,254. Sehingga nilai  $r$  hitung ( $0,625$ )  $>$   $r$  tabe ( $0,254$ ). Maka dapat diartikan bahwa terdapat korelasi positif yang signifikan antara bimbingan orang tua dan karakter siswa. Hal ini dapat ditunjukkan bahwa 39% karakter siswa dipengaruhi oleh bimbingan orang tua, sehingga perlu ditingkatkan kembali bimbingan orang tua terhadap siswa mampu memiliki karakter yang baik.

Kata kunci: Bimbingan Orang tua, Karakter Siswa